



Déclaration UE de Conformité



Nous,
LOGICOM SA
55 Rue de Lisbonne 75008 PARIS

Déclarons sous notre seule responsabilité que les produits:

Marque : LOGICOM

Nom commercial : M bot 52 / ID BOT 56

Type ou modèle : Smartphone 4G LTE/3G/GSM/WIFI/BT/GPS/FM

Auquel se réfère cette déclaration sont conformes aux exigences essentielles et aux autres dispositions pertinentes de la **Directive RED (2014/53/EU)** en application aux normes harmonisées pertinentes suivantes :

SECURITE ELECTRIQUE (art 3.1.a)	EN60950-1:2006+A11:2009+A1:2010+A12:2011+A2:2013
CEM (art 3.1.b)	EN 301 489-1 V2.2.0 - EN 301 489-17 V3.2.0 - EN 301 489-19 V2.1.0 - EN 301 489-52 V1.1.0
SPECTRE RADIO (art 3.2)	EN 301 511 V12.5.1
	EN 300 328 V2.1.1
	EN 303 413 V1.1.1 – EN 303 345 V1.1.7
	EN 301 908-1 V11.1.1 - EN 301 908-2 V11.1.1 – EN 301 908-13 V11.1.1
SANTE	EN 62209-1:2006 - EN 62209-2:2010 - EN 50566:2013 - EN 50360:2001/A1:2012
	EN 62479:2010
Acoustique	EN50332-1:2013 - EN50332-2:2013

Ainsi qu'aux exigences essentielles des règlements et directives suivantes :

ErP 2009/125/EC - (No 278/2009 et 1275/2008): Concernant les exigences d'écoconception relatives à la consommation d'électricité hors charge et au rendement moyen en mode actif des sources d'alimentation externes.
RoHs 2011/65/UE : Relative à la limitation de l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques.

L'organisme notifié **TÜV Rheinland LGA Products GmbH (Tillystraße 2 90431 Nürnberg) n° 0197** a réalisé

l'Expertise du dossier technique (TCF) et à délivré l'examen UE de type n°50097999 001.

Les versions de logiciels et accessoires suivants permettent à l'équipement de fonctionner selon sa destination et sont couverts par la présente déclaration UE de conformité :

Source d'alimentation externe modèle : DCS38-0501000E

- Batterie modèle : PH HS365874AR
- Version logicielle : M_bot_52_V1.5_20_07_2017

LOGICOM ne saurait être tenu responsable des modifications apportées par l'utilisateur et leurs conséquences, qui pourraient notamment affecter la conformité du produit avec le marquage CE, toute modification non autorisée du produit annule cette déclaration de conformité.

Paris, le 07/09/2017

Bernard BESSIS

Président Directeur Général



Declaration EU of conformity



We,
LOGICOM SA
55 Rue de Lisbonne 75008 PARIS

Declare in our entire responsibility that the products:

Brand: LOGICOM

Commercial model name: M bot 52 / ID BOT 56

Type: Smartphone 4G LTE/3G/GSM/WIFI/BT/GPS/FM

To which this declaration complies with the essential requirements and other relevant provisions of **Directive RED (2014/53/EU)** under the following relevant harmonized standards:

LVD (art 3.1.a)	EN60950-1:2006+A11:2009+A1:2010+A12:2011+A2:2013
EMC (art 3.1.b)	EN 301 489-1 V2.2.0 - EN 301 489-17 V3.2.0 - EN 301 489-19 V2.1.0 - EN 301 489-52 V1.1.0
RADIO (art 3.2)	EN 301 511 V12.5.1
	EN 300 328 V1.9.1
	EN 303 413 V1.1.1 – EN 303 345 V1.1.7
	EN 301 908-1 V11.1.1 - EN 301 908-2 V11.1.1 – EN 301 908-13 V11.1.1
HEALTH	EN 62209-1:2006 - EN 62209-2:2010 - EN 50566:2013 - EN 50360:2001/A1:2012
	EN 62479:2010
Acoustic	EN50332-1:2013 - EN50332-2:2013

ErP 2009/125/EC - (No 278/2009 and 1275/2008): Eco-design requirements for energy-related products for no-load power consumption and average active efficiency of external power supply.

RoHs 2011/65/EU: Restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronical equipment

Notify body **TÜV Rheinland LGA Products GmbH (Tillystraße 2 90431 Nürnberg) n° 0197** performed the expertise of technical file (TCF) and provide the expertise certificate n°50097999 001.

Following software version and accessories allows the equipments to operate according to the coverage of this EU declaration of conformity:

- External power supply model : DCS38-0501000E
- Battery model : PH HS365874AR
- Software version : M_bot_52_V1.5_20_07_2017

The manufacturer shall not be held responsible for modifications made by the user or any resultant consequences which could affect the conformity of the product with the CE marking. Any unauthorized modification of the product voids this declaration of conformity.

Paris, 07/09/2017

Bernard BESSIS

CEO